

© 27.01.2015, 00:01

## Fumeaux force sept à Sierre



Grégoire Fumeaux s'appuie sur une concentration maximale pour une nouvelle victoire. DR

### TIR A L'ARC - L'archer valaisan s'impose pour la septième fois dans le tournoi national sierrois.

Le tournoi national de Sierre a regroupé plus de 150 archers ce week-end. Il a permis à quelques Valaisans de s'affirmer une nouvelle fois. Grégoire Fumeaux réussit plutôt bien à domicile, puisqu'il gagne la compétition à l'arc à poulies depuis 2009. Et avec la manière.

Malgré une préparation restreinte, pour des raisons professionnelles notamment, Grégoire Fumeaux a de nouveau signé une magnifique prestation. Durant la première partie de l'épreuve, il a égaré huit points (292); dans la seconde, il n'a lâché que trois points, ce qui lui a permis de terminer avec 589 points. Le Grangeard, qui fêtera bientôt ses 25 ans, se montre logiquement très satisfait. "Je ne me suis entraîné régulièrement que ces deux dernières semaines. Aujourd'hui, je n'ai pas réalisé une très bonne première partie de concours; puis j'ai réussi à trouver une meilleure posture. Au final, je peux être très content du total." En effet, il se situe tout près de ses meilleurs résultats, et il faudra compter avec lui lors des prochains tournois en Suisse. Chez les hommes, le club organisateur des Trois Aigles a réalisé le triplé, avec Kenny Rudaz (569) et Samuel Bienz (558). Chez les dames, Nathalie Galdo (Granges) a fini à la deuxième place avec 534 points. Chez les cadets, Joris Crettaz (537) et Mathieu Schupbach (532), de Granges, ont terminé deuxième et troisième. Marius Varone (Sion) a réalisé une très bonne prestation en mini avec 551 points.

### Record cantonal pour Markus Schmidt

A l'arc olympique, on relèvera deux victoires: celle de Grégoire Delalay (Granges) chez les juniors avec 529 points et celle de Rémy Paratte (Granges) en catégorie jeunesse, avec 497 points. Chez les dames, Barbara Emery (Archers du bisse) a fini deuxième avec une bonne prestation (520 points). Jonas Bernet (Granges) a terminé deuxième chez les hommes avec 530 points. Johannes Labarile (Gampel) a obtenu la troisième place en master avec 520 points.

En longbow, Markus Schmidt (Rotten) s'est imposé chez les hommes avec 472 points et a ainsi amélioré le record cantonal de trois points. Nicolas Balet (Archers de l'Adret) a gagné en master avec 417 points. Markus Schmidt a aussi remporté le concours en barbow, avec 508 points. Serge Fardel (Archers de l'Adret), à court d'entraînement, a terminé troisième avec 474 points. Dominique Métrailler (Archers du bisse) a obtenu 447 points en master dames et Nicolas Balet a signé le troisième résultat en master avec 418 points.

Alice Bétrisey (Granges) s'est imposée en catégorie jeunesse avec 443 points. Samantha Schmidt (Rotten) a égalé la meilleure performance valaisanne en juniors, avec 305 points. En bowhunter, Lisiane Crittin (Archers de l'Adret) a placé la première référence féminine au niveau valaisan avec 339 points. FELIX PRALONG

PUBLICITÉ

